



Política económica restrictiva agrava la debilidad de la economía mexicana: Moody's

Si la política monetaria y fiscal en México se hacen restrictivas, en vez de beneficiar al crecimiento del país lo perjudica en ambos casos y esto es lo que la economía enfrenta este año, dijo Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics.

En México, a diferencia de otros países, mientras la economía pierde aceleración, la política monetaria y fiscal se hacen restrictivas, y eso en vez de beneficiar al crecimiento del país lo perjudica en ambos casos.

Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, comentó que cuando la economía enfrenta un choque negativo, la política fiscal no solo no puede hacer mucho sino que incluso agrava la debilidad de la economía.

“Esto es lo que la economía enfrenta en 2017 con la restricción fiscal en marcha, la cual ha golpeado más a la inversión que al gasto corriente”, indicó.

En cuanto a la **política monetaria**, la situación es la misma, ya que mientras la economía se modera esta se hace restrictiva. A diferencia de otros países en donde las tasas de interés suben porque hay una mejoría económica, en México las tasas suben porque las condiciones se deterioran.

Para Coutiño, la política monetaria ha sido forzada a subir las tasas no solo por el choque externo sufrido desde el 2016, sino también por la ampliación de los desequilibrios y distorsiones generadas por el mismo manejo de la política económica en general.